

町商工会50周年の記念事業  
でまちなかの横断歩道6カ  
所に設置された横断旗で安  
全に渡る子どもたち



①しっかり確認をして国道を渡る新1年生(4/13・葛巻小) ②学校周辺の道路を自転車で慎重に走る生徒たち(4/7・江刈中) ③走り出す前に確認することを教わる児童(4/13・葛巻小) ④紙芝居で危ないところを説明する交通指導隊員(4/20・五日市保育園) ⑤信号が青でもしっかり確認して渡る児童ら(4/25・小屋瀬小)

# 自分の身は自分で守る 安全は地域みんなので

## ●インタビュー



**地域の方々の見守り  
安心に**  
岩手警察署葛巻駐在所  
千田 久行 所長

自分の身は自分で守るため、自らが安全かどうか確認したり判断する力をつけて欲しいですね。朝、元気いっぱいにあいさつしてくれる子どもたちや、通学路で子どもたちを見守ってくれている地域の方々を見ると安心します。



**なんかいも  
みたよ**  
五日市保育園・5歳  
佐々木理人くん

おうだんどうをわたるれんしゅうをしました。てをあげて、くるまがこないかなんかいもみました。かみしばいも、おもしろかったです。



**ビデオで  
勉強したよ**  
吉ヶ沢小2年  
吉野白菜さん

ビデオをみて勉強してから、がっこうのまえのどうろをわたるれんしゅうをしました。とまってくれたくまに、ちゃんとおじぎができました。



**安全確認を  
徹底するように**  
葛巻町交通指導隊  
緑川 猛雄 隊長

町内の14カ所で春の交通安全教室を行い、「安全確認」を徹底しています。「家に帰ったら、両親やおじいちゃんおばあちゃんにも教室のことを話してね」と必ず言います。「交通安全」は家族、地域みんな一緒に願いたからです。



**自転車通学  
安全に通う**  
葛巻小6年  
横山堯希さん

4・5年生の時も習いましたが、今日やってみて確認など忘れていたことがありました。自転車で通学しているので、安全に通いたいと思います。



**手信号など  
しっかり**  
江刈中2年  
馬場大空さん

自分の身を守るために、手信号や確認をしっかりやりたいと思いました。道路を渡るときは、自転車を降りて渡ると安全なことがわかりました。

「道路を渡るときどうする? 運転手さんに見えるように、こう右手を挙げるんだよ。」と葛巻駐在所の警察官や町交通指導隊(緑川猛雄隊長・隊員9人)は、身振り手振りを交えて熱心に子どもたちに教えます。

新年度がスタートした4月、町内の各保育施設や小中学校では身近な生活における交通安全のきまりを理解し、安全に行動できる習慣や態度を身につけることを目的に、「春の交通安全教室」が行われています。

小屋瀬小学校(菊池育子校長、児童33人)と吉ヶ沢小学校(佐々木計校長、児童6人)は4月25日、合同で交通安全教室を行いました。子どもたちには交通安全について理解してもらおうと出動した警察官

と交通指導隊員は6人。風が強く肌寒い日にも関わらず、1・2年生は安全な歩行、3年生以上は安全な自転車の乗り方について学びました。



反射キーホルダーを葛巻小1年生に手渡す町の交通安全母の会の神谷ミツ子会長。町内の全児童に贈られました

